

BAUKÜCHE

Kraftwerk1

IM KOCH-QUARTIER



#2

Wir treffen uns in der Nähe des künftigen Koch-Quartiers und erhalten einen

Blick in die Werkstatt von Studio Trachsler Hoffmann

Das Architekturbüro plant unsere künftige Kraftwerk1-Siedlung Koch und die Architekten arbeiten selbst im Quartier.

Wir sprechen über die Stadt- und Quartierentwicklung, über ihren Gestaltungsalltag und inspizieren die Koch-Architekturmodelle.

Mittwoch 13. April, 18 - 19.30h Flurstrasse 56, 8048 Zürich

Anmeldung (max. 30) bis 8.04.2022 via heidi.wicki@kraftwerk1.ch

Kraftwerk1 baut auf dem Koch-Areal eine Genossenschaftssiedlung und vernetzt sich im Quartier. Die «Bauküche» von Kraftwerk1 stellt soziale, kulturelle und ökologische Themen zur Diskussion; schon heute und vor Ort, mit Akteur:innen und Interessierten aus dem Quartier. Willkommen, liebe Quartierbewohnende und Genossenschaftsmitglieder!

studio trachsler hoffmann

Kraftwerk1

Bau- und Wohngenossenschaft